



PULSO POLÍTICO

REPORTARÁ FAM FIRMAS
DE ASPIRANTES

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

El Frente Amplio por México dará a conocer hoy cuántas de las 150 mil firmas han logrado recabar hasta ahora sus 12 aspirantes presidenciales registrados en el proceso interno, cuyo plazo para ello concluye el 8 de agosto y que han enfrentado problemas tecnológicos en la plataforma digital, superados paulatina, pero no totalmente, según las protestas que algunos han hecho llegar a quienes tienen a su cargo ese conteo.

Si bien en semanas recientes y gracias a la promoción presidencial mañanera, con los ataques y acusaciones que ha recibido, la senadora Xóchitl Gálvez ha ocupado la atención general y seguramente multiplicado el número de firmas, otros, sin embargo, como el diputado blanquiazul, Santiago Creel y los priistas Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes o los perredistas, como el senador Miguel Ángel Mancera o el exgobernador michoacano de ese partido, Silvano Aureoles, han batallado para cumplir ese requisito y pasar a una segunda fase.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Como Marcelo Ebrard propuso un debate a Claudia Sheinbaum y a Adán Augusto López Hernández, lo que las reglas del proceso de Morena no le autorizan, se lo propuso a Xóchitl Gálvez, que también rechazó, por estar dedicada a contribuir a consolidar un bloque opositor en el FAM, el excanciller se quejó ayer de que "nadie quiere debatir".

El que tal vez sí aceptaría gustoso su reto sería Gerardo Fernández Noroña, del PT, que, junto con Manuel Velasco Coello, exgobernador de Chiapas por el PVEM, figuran en la sexteta de corcholatas de Morena, pero que al igual que la exjefa de Gobierno y del exsecretario de Gobernación, por reglamento, están también impedidos. **Salomón Jara, gobernador morenista** de Oaxaca, logró lo que otros mandatarios no han logrado o no se atreven: proponer al Congreso de ese estado reformar la Constitución local, que éste destituyera a magistrados del Tribunal de Justicia Administrativa, agregándole de Combate a la Corrupción y designara a sus nuevos integrantes.

La única corcholata que se salvó de las reprobables referencias antisemitas que Vicente Fox hizo de los aspirantes presidenciales de Morena fue Ricardo Monreal, al que no aludió el exmandatario y a quien Xóchitl Gálvez le pidió dejar de mencionarla como "su" candidata opositora, que ni lo es ni lo quiere ser, a pesar de haber sido titular de la Comisión de Asuntos Indígenas en su gobierno.

No tan bien quedó AMLO con las Madres Buscadoras de México, tras invitar a su mañanera del viernes a la fundadora de las de Argentina, Estela de Carlotto, porque ahora le exigen que las reciban.

Condolencias a nuestro entrañable colega Carlos Ferreyra, por el deceso de su señora esposa.